

Unillanos poseionará mañana 13 nuevos docentes de tiempo completo

Villavicencio, viernes 26 de septiembre. El próximo viernes 27 de septiembre la Universidad de los Llanos poseionará a 13 docentes de tiempo completo resultado del concurso público de méritos 01-P-2013. El proceso hace parte del objetivo de la actual administración por aumentar significativamente el cuerpo profesoral de planta.

Óscar Domínguez, rector de la institución afirmó que a través de la convocatoria se logra que profesionales de las mejores calidades se vinculen a la Universidad para fortalecer los procesos misionales.

Unillanos requiere profesores preparados que enfrenten los retos que la sociedad le presenta, aún más cuando la Oriniquia se vislumbra en el panorama como un polo de desarrollo nacional. Esta ha sido una de las razones por las cuales la actual administración enmarcada dentro de la política de modernización académica, y con el claro compromiso de fortalecer la Investigación y la Proyección Social, ha sentido la necesidad de promover las convocatorias públicas de méritos para la vinculación de los docentes con posgrado en el área de conocimiento de cada Unidad Académica.

La Vicerrectoría Académica, liderada por el doctor Eduardo Castillo, explicó que el Concurso Publico de Méritos comprende las siguientes etapas; un estudio de hoja de vida que determina la idoneidad para la plaza convocada y una prueba de conocimiento que contempla la presentación de un examen de segundo idioma; la sustentación de un proyecto de investigación en el área de conocimiento definida, una clase magistral a partir de una serie de temas establecidos por el Consejo Académico para tal fin, y la revisión de la productividad académica del concursante, proceso que se ha realizado con la mayor transparencia y celeridad por parte de la Universidad.

El acto de posesión se llevará a cabo en la sala de juntas de la sede Barcelona en las horas de la tarde.

